

～暑い夏は鰻で乗り切ろう～



鰻にニコリ「美味しそう。」



いつの間にかペロリ!!



これも楽しみ! ? 「んーうまい。」

夏バテ防止に年1回、鰻を食べに出かけています。今年は初めて奥州市水沢区にある『竹乃家』に行って来ました。事前注文により到着後すぐに出来立ての鰻をいただきました。なかには、その前に1杯注文される方もいましたが…!? 肝心の鰻の感想は「いい鰻を食べると1年間乗り切れるよ。」「もっと厚みがほしいね。」など賛否両論。色んな感想を話しつつも皆さんほぼ完食されていました(笑) これで今年の猛暑も乗り切れそうです。

佐藤養助漆蔵資料館 in 秋田



稲庭うどん最高一♪

7月ドライブで秋田県横手市の佐藤養助漆蔵資料館へ訪問。天候が良く景色を楽しみながら秋田へ。到着後、昼食に秋田名物稲庭うどんをいただきました。「味が丁度良く食べやすい。」と好評。蔵の見学は段差が多いため少数でしたが、樹齢100年以上の材木を使用し江戸末期から60年かけて一流職人が作った漆蔵は重厚感たっぷりで素晴らしいものでした。



錦秋湖SAでソフト休憩
心と体をリフレッシュ(笑)

初収穫 えだまめ

今年の初収穫、第一弾は枝豆。今年は猛暑が続いたせいか? 早めの収穫となりました。



この豆大きいね~!!

枝から豆を取る作業を皆で行い「何十年かぶりに豆取りしたよ。」と昔を思い出す一幕もありました。作業終了後、出来立ての枝豆を堪能。「結構いい味だね。」と初収穫を味わい喜びました。



あまい手をかけなかったけど美味しいね(笑)

編集後記 (ケアハウス職員 照井)

8月16・17日に黒沢尻23区の盆踊りが近隣の公民館で開催されます。入居者で踊れる方は少ないですが、夏の雰囲気を感じられるのと抽選会があるのでちょっとした楽しみです。

～お礼申し上げます～

○ケアハウス

- ・大森正直様
- ・小原博様
- ・大川要子様
- ・原田広幸様
- ・近藤弘子様
- ・千田万里子様

○デイサービス

- ・菅原清吉様
- ・菅原トシ様
- ・伊藤京子様
- ・小田嶋吉孝様
- ・横田ヨシ子様